
 

 

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, indica ao Executivo 

Municipal, a necessidade de reforma da ponte localizada entre a Fazenda Brasimaq e a 

Fazenda do Senhor João Ozório. 

 

Justificativa: 

 

Justifica-se a presente solicitação devido às péssimas condições estruturais 

em que se encontra a referida ponte, colocando em risco a segurança dos moradores e dos 

usuários que dependem dessa via para seu deslocamento. Além disso, a situação prejudica o 

tráfego na região, dificultando o acesso e a conectividade essenciais ao desenvolvimento 

local. 

A reforma dessa ponte é fundamental para assegurar a mobilidade e a 

segurança da população, além de contribuir para o progresso socioeconômico da área. 

Diante do exposto, solicita-se que o Poder Executivo Municipal avalie e 

providencie as medidas necessárias para atender esta demanda. 

Sem mais para o momento, reitero votos de elevada estima e consideração. 

 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 01 de abril de 2025. 

 

 

                                         RONALDO RIBEIRO  

              Vereador – Câmara Municipal de Gaúcha do Norte 
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